

Antes de CASARSE

Ojos bien
ABIERTOS!!!

Christel Todeu

ANTES de CASARSE

Jorge Tadeu
Christel Tadeu

Editor: Publicaciones Kuriakos

Nº Edición: 1ª Edición

Nº Ejemplares: 50.000

Registro IGAC: 1870/2022

ISBN Electrónico: 978-989-9089-23-5

Todos los derechos son reservados. Prohibida la reproducción sobre todas las formas sin autorización del autor.

ÍNDICE

1 - INTRODUCCIÓN.....	5
2 - ¿POR QUÉ EL NOVIAZGO?	13
3 - EL MATRIMONIO	25
4 - AMOR Y SENTIMIENTOS	31
5 - ANTES DE CASARSE.....	35
6 - BUSQUE PRIMERO EL REINO DE DIOS	41
7 - IMAGINE SU FUTURO	45
8 - COMO OÍR LA VOZ DE DIOS	51
9 - 4ª DIMENSIÓN.....	61

1 - INTRODUCCIÓN

Antes de Casarse: ¡Ojos bien abiertos!
Después de Casarse: ¡Ojos cerrados!

Qué título tan extraño, ¿no?
Pero es una gran verdad.

ES ANTES de casarse que tenemos que tener los OJOS BIEN ABIERTOS.

¿Para qué? Para ver los defectos.
No existe nadie que no tenga defectos.

Pero es ANTES de casarnos que tenemos que ver cuáles son, para **poder decidir**: *“¿será que puedo vivir con estos defectos?”*.

¡Y DESPUÉS de Casarnos tenemos que tener los OJOS CERRADOS!

Si usted ya hizo su opción y ya se casó, entonces ahora no servirá ver esos defectos. Cierre los ojos para esos defectos. **Concéntrese** en todas las cualidades **buenas** que él o ella tiene.

En este libro **nos concentraremos** sobre ANTES DE CASARSE. Muchas personas quieren casarse y comenzar una familia.

Pero en general les falta una cosa muy importante:
¡CONOCIMIENTO!

Ellos no saben lo que es el matrimonio, y piensan que es algo **romántico** y que sucede por casualidad. Ellos piensan que es solo casarse y ya está.

Tienen una idea equivocada, que no tiene nada que ver con la realidad.

Solo después de casarse y cuando surgen problemas, es que se dan cuenta de que les fue pintado un cuadro color rosa, que no existe.

O entonces piensan que se casaron con la persona equivocada, pueden deshacer el matrimonio e ir a buscar a la persona perfecta.

Esto es lo que nos muestra las películas y nos transmiten todos los días. Y así, la mayoría de las personas piensa que el matrimonio no funciona o que solo están por un tiempo.

Ya es normal que las personas **se casen** varias veces, siempre buscando a la persona ideal. Otros ya no creen en el matrimonio y ni se casan. Apenas se quedan juntos hasta que el amor desaparezca. Antes de casarse tenemos que entender:

- Lo que es el matrimonio.
- Cómo funciona el matrimonio.
- Cómo encontrar la persona correcta.

En esta introducción veremos varias cosas. Sepa lo siguiente:

1) PARA TODA LA VIDA

El matrimonio es algo muy serio.

El matrimonio fue instituido por Dios y es para toda la vida. No es un juego, porque estamos hablando de la vida de dos personas. El matrimonio son dos vidas que se vuelven una sola vida.

Mateo 19:6 "Así que no son ya más dos, sino una sola carne; por tanto, lo que Dios juntó, no lo separe el hombre."

2) LA PERSONA PERFECTA

Nunca vamos a encontrar a la persona perfecta.

Nosotros no somos perfectos y nadie es perfecto. Por lo tanto, no existe un matrimonio perfecto.

Nuestra pareja nunca suplirá todas nuestras necesidades. Somos seres humanos.

Él va a suplir algunas de nuestras necesidades, pero hay otras que nunca suplirá.

Siempre vamos a tener áreas en nuestra relación, que sólo Dios puede suplir.

3) HOMBRE Y MUJER

Tenemos que entender que el hombre y la mujer son diferentes. Nosotras pensamos diferentes, vemos las cosas de otra manera, tenemos otro tipo de emociones, sacamos otras conclusiones y después de todo, no nos entendemos unos a otros.

Bien, podemos comprar y leer todo tipo de libros, pero solo van a confirmar lo que ya sabemos:

- Somos realmente diferentes y es a propósito. Dios nos hizo así para complementarnos.

4) PRIORIDADES

Es muy importante que se comience bien. Tenemos que tener siempre a Jesús en 1º lugar en nuestro hogar y nuestro

matrimonio.

Sólo Jesús realmente suple todas nuestras necesidades.

Sólo Jesús es perfecto.

Sólo Jesús nos entiende perfectamente.

Sólo Jesús sabe nuestro potencial.

Si supiéramos apenas estos cuatro puntos, ya evitamos muchos problemas. Esta es una base sólida antes de comenzar a buscar y encontrar a la persona correcta para vivir una vida entera.

También existe el lado espiritual.

Es invisible, pero muy real.

Estamos en el mundo donde el diablo reina.

Y él solo tiene una meta:

Juan 10:10 *“El ladrón (el diablo) no viene sino para hurtar y matar y destruir..”*

Eso es mala noticia. El diablo viene para matar, robar y destruir. Él quiere destruir las familias, los matrimonios y en verdad, quiere destruirte.

La buena noticia es la segunda parte del mismo versículo:

Juan 10:10 *“... yo (Jesús) he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia.”*

Para tener esa vida que Jesús nos promete, tenemos que hacer las cosas a la manera de Dios.

Solo podemos hacer eso, si estudiamos la Biblia, que es la palabra de Dios. **Es** oír y después hacer. Solo así vamos a tener esta vida, y vida en abundancia. Algunas cosas pueden parecer que **ya no son** para hoy, pero la Palabra de Dios nunca cambia, así como tampoco Dios nunca cambia.

Si aplicamos su Palabra ,en esta área tan importante de nuestra vida, vamos a obtener el resultado.

Después de haber oído la Palabra de Dios, tenemos siempre las siguientes opciones:

- oír y practicar,
- oír y no practicar,

***Mateo 7:24-27** “Cualquiera, pues, que me oye estas palabras, y las hace, le compararé a un hombre prudente, que edificó su casa sobre la roca.*

Descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y golpearon contra aquella casa; y no cayó, porque estaba fundada sobre la roca.

Pero cualquiera que me oye estas palabras y no las hace, le compararé a un hombre insensato, que edificó su casa sobre la arena;

y descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y dieron con ímpetu contra aquella casa; y cayó, y fue grande su ruina.”

Cabe a nosotros la decisión de construir nuestra casa, familia y matrimonio en la roca, oyendo y practicando la Palabra de Dios.

O entonces no prestar atención y hacer las cosas como queremos, pero con el peligro de tener las puertas abiertas al diablo luego al principio de nuestro matrimonio.

Cuando (no es “sí”), el diablo entra por una puerta abierta, él hará lo que quiera. Con él, cualquier demonio o espíritu maligno puede entrar en su vida y hacer lo que quiera en la Salud, en su familia, en su matrimonio, en su marido o esposa.

La guerra es real y el diablo lanza dardos envenenados. Estamos continuamente debajo de ataques del diablo.

Aprenda lo que Dios dice en su Palabra, para tener la protección de Dios.

Dios nunca cambia. Nosotros tenemos que aprender lo que Dios dice en su Palabra acerca del matrimonio.

El diablo tampoco espera a que uno se case. Preferiblemente incluso destruirá tu vida antes de que te cases.

Él intenta con que usted se involucre con muchas personas y tenga muchas relaciones sin nunca encontrar a la persona correcta.

O entonces **le prepara** una armadilla y **le trae** personas lindas, pero llenas de problemas y vicios y que tal vez hasta se conviertan algún día, **pero también eso es** probable que no suceda.

Todo esto para que él pueda tener una puerta abierta para entrar en su matrimonio y así en su vida.

No hay nada que Dios no acierte, pero es mejor prevenir que curar. Si usted es una de esas personas solteras y que pretende casarse, aquí tiene un consejo:

ANTES DE CASARSE **¡OJOS BIEN ABIERTOS!**

- Vea todo; todos los errores.
- ¡Usted es quien **elige!** ¡Elija bien!
- ¡No se apresure!

DESPUÉS DE CASARSE

OJOS BIEN CERRADOS:

- No mire más los errores
- Ahora usted ya está casado
- La elección ha terminado.

¡Esta es una gran verdad! Pero normalmente las personas proceden diferente. Lo que hacen antes de casarse es lo siguiente:

Antes de casarse:

Conocen a una persona y luego se enamoran.

- Es todo amor y emoción.

Durante el noviazgo no ven cualquier defecto uno del otro.

- E incluso si los tiene, espera que ella/él va a cambiar.

Ella es una persona solo con cualidades.

- realmente **Perfecta**.

Él es una persona muy atenta.

- ¡Estoy en las nubes!

Después se casan:

Pero solo ahora resuelven abrir los ojos para ver la realidad:

- *Al final no vi bien, en esta área él está muy mal.*
- *Al final él no quiere cambiar*

La pareja luego comienza a tener muchos problemas.

En parte porque no sabían con quién casarse. Eligieron con los ojos cerrados.

Tampoco saben cómo se construye un matrimonio. Ellos piensan que era solo casarse, y ya está. No sabían que era necesario construir una vida en común.

Sin embargo, intentan cambiar a su pareja en el tal sueño que tuvieron antes de casarse.

Tenemos que buscar y encontrar a la persona. No es de cualquier manera.

Algunas personas piensan que todo sucede por casualidad, o que Dios hará todo.

Tenemos que saber lo que queremos.

Tenemos que saber lo que no queremos.

Tenemos que hacer nuestra parte.

Tenemos que pedir ayuda y sabiduría a Dios.

Prov. 18:22 “El que haya esposa halla el bien...”

2 - ¿POR QUÉ EL NOVIAZGO?

Vamos a hablar un poco sobre el noviazgo.

Normalmente las personas piensan que el noviazgo es un juego.

Pero no es un juego, es el principio de una relación muy importante.

Usted no quiere ponerse de novio/a con cualquier persona, de la misma forma que no quiere casarse con cualquier persona.

¡El noviazgo **TIENE** un propósito!

¡El noviazgo **NO** es el propósito!

Hay personas que solo tienen este objetivo: ellos siempre tienen una novia. Hoy es una y mañana es otra.

En realidad ellos necesitan una novia (cualquiera, desde que tenga buena apariencia, y no sea completamente tonta), solo para probar:

- que ellos son muy populares,
- que consiguen mantener el ego,
- que no son gay.

Estas personas solo quieren estar de novio: esta es su meta.

No les interesa en absoluto casarse, ni tampoco quieren amor, sólo quieren pasión y emoción.

Es como se ve en las películas: dos personas se enamoran y después ya están en la cama. Después de mucho tiempo así, uno de ellos dice “Yo TE AMO”, y el otro, en vez de estar contento, se asombra.

Responde que no puede ser una cosa seria, que no está preparado, que no era eso que él quería decir cuando estaban en la cama, etc. Querían solo jugar.

Ellos dicen que necesitan tener muchas novias para ganar “experiencia”, para tener la seguridad que no se va a casar con la persona equivocada...

¿Experiencia en engañar?

¿Experiencia en sexo?

El Matrimonio es una VIDA que se construye en conjunto. Incluso después de casarse, demora años para conocer bien a la persona, para adaptarse uno al otro y para crecer juntos.

¿Será que van a aprender algo por tener MUCHOS novios/as?

Todas estas relaciones duran poco y no están enfocados en la relación, sino en las emociones.

O entonces tienen esta meta: *“¿cuánto tiempo va a demorar para ir a la cama con esta persona?”*.

Con todos esos relacionamientos solo se enteran que nadie es perfecto. Están siendo guiados por las emociones y desisten luego que descubren una falla o entonces en el momento en que la emoción de amor se fue.

Ellos en verdad ni saben lo que es noviazgo, ni saben su propósito.

Puede hasta suceder que la persona todavía no quiera casarse. No hay ningún problema, pero no se ponga de novio.

En lugar de eso, puede tener amistades saludables, sinceras. ¿No se quiere casar? ¡Entonces no comience un noviazgo!

No siga lo que se ve en las películas, cosas que nos hacen creer que todo eso es normal.

¡No es normal, y de seguro, no funciona!

Por los frutos se ve que no saben de lo que están hablando: Si tiene una novia tras otra, también tendrá un matrimonio tras otro.

Se ve por los frutos que no saben nada sobre relaciones.

El noviazgo no es un juego.

El propósito del noviazgo es casarse.

El propósito del noviazgo es conocerse mejor para después casarse.

En verdad, el noviazgo es el principio del matrimonio. Muchas decisiones, de cómo se va a vivir el matrimonio son tomadas en el tiempo de noviazgo:

- cómo se toman decisiones,
- cuántas veces y cómo se habla,
- quién decide lo que van a hacer,
- cómo se gasta el dinero,
- Dónde van a pasear

Durante el tiempo de noviazgo, se puede ver el carácter de la persona.

Si a ella le gusta mandar, después de casarse también le va a gustar mandar. Si él piensa que ella después va a cambiar, está equivocado.

Un secreto:

No empiece enseguida con el noviazgo si le gusta alguien. Comience por la amistad.

Es mucho más fácil de ver como una persona es, si están en un grupo de amigos, si salen todos juntos, etc.

Hasta observar la manera de cómo él juega al fútbol da para ver como él es:

- él quiere ganar, cueste lo que cueste,
- él quiere jugar, no importa si gana o pierde,
- él no quiere jugar, antes prefiere mirar, en vez de ensuciarse o cansarse.

¿Le gustaría estar casada con un marido perezoso o relajado?

¿Le gustaría casarse con un marido que quiere ganar siempre, aunque pise a todos?

¿Le gustaría estar casada con un marido feliz, pero que no anda preocupado **con nada**?

También depende de su carácter.

Si usted es una persona despreocupada, imagine estar casada con un marido que se preocupa mucho con todos los detalles y que quiere todo perfecto.

Si usted es una persona pasiva, ¿será que le gustaría estar casada con una persona que sale siempre? ¿Siempre activo en todo? Imagine sus vacaciones...

Algunos cuidados a tener:

1) EDAD

¿Tiene edad para casarse?

No empiece un noviazgo si está lejos de la edad para casarse.

Empiece por la amistad.

Claro que todos conocemos personas que empezaron un noviazgo muy jóvenes y resultó bien, pero son más los casos que resultaron en nada. En vez de eso, sufrieron y se quedaron enfocados en coqueteos. No piensan en nada más, ni en su vida, ni en su futuro.

Algunas hasta se casan con la persona equivocada, que después se volvió un desastre.

Una persona muy joven todavía no sabe bien que quiere en la vida. Es todo un juego, todavía está creciendo en la personalidad y en la manera de ser...

2) ¿CASARSE CON ÉL?

¿Le gustaría realmente CASARSE con él?

No empiece una relación con una persona con quien en verdad nunca se casaría. Eso sería jugar con los sentimientos de la otra persona.

A algunos les gusta ponerse de novio de cualquier manera. A veces ni creen que es la persona correcta, pero todo es mejor

a no tener ninguna novia.

Hay varios peligros aquí:

La persona está engañando a otra, está mintiendo.

También puede involucrarse emocionalmente, que antes de darse cuenta, se ve casada con una persona que en verdad ya sabía que no iba a funcionar. Fue engañada por las emociones.

3) PERSONAS NO SALVAS

¡No juegue con FUEGO!

Elija a alguien que es de Jesús.

“Pero yo sé que **él** se va a convenir”.

NUNCA se sabe si la persona se va a salvar.

¿Cómo va a ser si **él/ella** no se convierte?

Y si **él/ella** va a la Iglesia, va al frente en la salvación, ¿pero es solo para **agradarle**?

Después de casarse ya no quiere saber de la Iglesia, de Dios, de la Biblia, ni de nada.

2 Cor. 6:14: “II Cor. 6:14: “No os unáis en yugo desigual con los incrédulos...”

Muchas personas cuando eligen a la persona para casarse no miran hacia el frente. Apenas ven que es una buena persona. Pero el matrimonio es una VIDA..

¿Dónde quiere estar de aquí a **5** años o hasta 1 año? ¿Estar casada con alguien que no quiere ir a la Iglesia?, usted siempre yendo sola, con hijos que prefieren quedarse en casa con el padre? Muchos intereses completamente **diferentes**. ¿Quiere ser obligada a asistir a fiestas que no le interesan, etc.?

Pero el mayor peligro ni es **ese**.

No podemos olvidarnos que el diablo viene para matar, robar y destruir.

Si usted se casa con una persona no salva, tiene una puerta abierta en casa desde el principio.

Donde la puerta está abierta, el diablo entra. Y trae con él cualquier demonio.

Casarse así es un gran peligro y usted va a estar sujeta a ataques del diablo en cualquier área de su vida.

Usted puede pensar que está **protegido** por Dios, pero su marido o esposa no están salvos.

Y el diablo se usa de él o de ella para llegar hasta usted. Usted va a sufrir. Puede demorar más o menos tiempo.

Después imagine cuando tiene problemas graves. Usted quiere resolver eso con oración, haciendo la palabra, pero su pareja no cree, ni quiere saber, ni hacer.

Usted va a estar solo.

¿Será que eso es lo mejor que Dios tiene para usted?

Dios inventó el matrimonio.

Si queremos tener éxito, tenemos que hacer las cosas a la manera de Dios.

En la práctica eso quiere decir que:

- 1) Tenemos que mirar la Palabra (la Biblia),
- 2) Oír la Palabra,
- 3) Practicar la Palabra,

2 Cor. 6:14: *“No os unáis en yugo desigual con los incrédulos; porque ¿qué compañerismo tiene la justicia con la injusticia? ¿Y qué comunión la luz con las tinieblas?”*

Dios habló este versículo para ayudar a elegir la persona correcta. Reciba la sabiduría de Dios y actué de acuerdo.

El matrimonio no es así tan fácil, para nosotros complicarnos con situaciones de estas.

El matrimonio en general, está debajo de ataques del diablo. Comience bien, pida sabiduría a Dios y practique lo que Él nos enseña en **Su** Palabra.

No ande detrás de emociones.
Ande detrás de Dios.

4) EL NOVIAZGO NO ES UN MATRIMONIO

Hay personas que tratan el noviazgo como un matrimonio. No se entienden, tienen muchas diferencias, luchas y discusiones, pero en vez de parar el noviazgo y reconocer que no debe ser la persona correcta, casi que hasta van al Pastor a pedir una consejería.

El noviazgo no es un matrimonio.

El noviazgo es para conocer mejor a la persona. Pero si al conocer mejor a la persona y no te gusta, entonces no continúe.

Si el noviazgo no funciona, pare de inmediato.

No se quede tratando al noviazgo como un matrimonio.

Si descubre algo muy malo, aunque sea un día antes de la boda, pare el noviazgo. Sería mejor **haberlo descubierto antes**, pero es mejor antes de lo que después estar casado.

Olvide la fiesta, los familiares, lo que van a decir, pensar, etc. Estamos hablando de su vida.

Es mejor no casarse, que después de casarse tener grandes problemas. Hasta la boda, la persona está libre de decidir lo que quiere.

5) VIVIR JUNTOS

Hoy en día es muy común ni casarse, únicamente vivir juntos. "Matrimonio es solo papel y en muchas culturas no existe el matrimonio, ni el papel", dicen ellos.

Eso es verdad. Hay culturas donde "juntarse" es considerado como un matrimonio.

No tiene papel, pero es tan santo como un matrimonio, incluso sin papel. Es para toda la vida, con todas las responsabilidades de una familia.

Lo que hoy sucede es diferente: la persona no se quiere casar, pero quiere los beneficios del matrimonio: quiere tener sexo, pero no quiere responsabilizarse. Quiere estar libre de poder salir en cualquier momento, y de cualquier manera.

En realidad es una unión muy insegura, donde los dos tienen que estar siempre con mucho cuidado.

"Si él o ella se enoja conmigo, tal vez mañana no estemos juntos."

No hay nada que lo agarre, entonces el diablo entra todavía más fácil. Es como una casa sin puerta. No se puede cerrar la puerta. Hasta cualquier ex-novio puede entrar

"Ah, pero no es eso..."

Si no es eso, ¿por qué no se casan?

"Queremos casarnos, pero no tenemos dinero para una fiesta."

¿Dónde dice que para casarse es necesario una fiesta?

En general, ¿quién quiere hacer una fiesta?

- los padres,
- los amigos, colegas..

El matrimonio no es una fiesta. El matrimonio es una alianza:

Es venir delante de Dios para hacer una alianza:

Todo lo que es mío es tuyo,

Todo lo que es tuyo es mío,

A partir de ahora somos uno.

Eso es legalizado para ser reconocido también por las leyes del mundo...

Si no hay dinero para la fiesta, haga algo simple.

Puede apenas comprar una torta y unas botellas de champagne.

Si los amigos quieren fiesta, que ellos paguen.

O entonces quieren probar primero, para ver si funciona.

Se olvidan por completo que el matrimonio es una vida en conjunto que es construida día tras día.

Sin el fundamento fuerte del amor agape - el amor que ama incondicionalmente - es construir en la arena.

Es como una vida, donde usted está todo el tiempo experimentando. Si a nadie le gusta trabajar en experiencia, entonces, ¿cómo puede vivir así?

Habrán stress 24 horas por día.

"¿Y sexo antes de casarse?"

"Él ya me dijo que se casará conmigo."

¿Seguro? Entonces, ¿por qué no se casa?

No oiga las palabras, pero observe lo que él hace.

“Pero no me importa. Eso es una mentira del diablo.” ¿No importa si los dos ya estuvieron durmiendo con muchos otros?!

Solo vamos a mencionar **algunas cosas**:

- ¿y si él tiene SIDA?
- ¿y si ella queda embarazada?
- ¿y él no quiere saber, dice que no fue él?
- y a usted, ¿le gusta ser siempre comparado con otros?

Si ella tenía el hábito de dormir con chicos en el noviazgo, después de casarse, ella tiene dudas. ¿Será que ella va a resistir a la tentación cuando aparezca el ex-novio?

Si los dos ya se conocen bien en el noviazgo, entonces no van a tener sorpresas después del matrimonio.

3 - EL MATRIMONIO

Ya hemos visto que el propósito del noviazgo es casarse. Vamos a ver que es el matrimonio.

El matrimonio es una nueva vida, en que dos personas (hombre y mujer) comienzan una vida en común.

Es una nueva vida.

Ellos dejan a sus padres y los dos deciden cómo van a vivir esta nueva vida.

El matrimonio no es una fiesta que se hace un día y ya está.

El matrimonio no empieza en el día de la boda, sino que es construido **día a día**.

No fue un invento de hombres, sino que fue instituido por Dios. Hay personas que ya ni creen en el matrimonio, porque miran para los matrimonios que fallaron.

Pero también ocurren accidentes de coche, pero eso no signifique que los coches no **funcionen**.

El matrimonio funciona y fue creación de Dios para bendecirnos y para que seamos felices.

Es algo muy bueno, pero para tener un matrimonio feliz, tiene que ser hecho de acuerdo con el manual del fabricante, la Biblia. Solo así podemos esperar tener un matrimonio como fue planeado por Dios:

- feliz,
- con una unión fuerte,
- basado en el amor, respeto.

Para tener éxito siga las instrucciones del fabricante = Dios.

***Génesis 2:24** “Por tanto, dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y serán una sola carne.”*

Esto quiere decir que ambos (marido y mujer) dejan a sus familias y comienzan una nueva vida en común.

El “dejar” es verdaderamente dejar.

Usted no va a querer casarse con su esposa, más los padres y las hermanas. El matrimonio sucede apenas con 2 personas.

Si el resto de la familia y amigos también quieren entrar y mandar en la casa, habrán grandes problemas.

En realidad, muchos matrimonios terminan en divorcio por causa de esto. La suegra está siempre en la casa y la mujer en vez de respetar y someterse al marido, respeta más a su padre.

Lo ideal hasta sería comenzar por vivir lejos de la familia, pues eso facilita bastante la construcción del nuevo matrimonio.

El matrimonio es para toda la vida y no como nos intentan enseñar en las películas, donde el divorcio es muy normal y no tiene nada de malo.

El matrimonio fue instituido por Dios. Él sabe cómo es que funciona mejor y Él dice que es para toda la vida. Esto es el plan perfecto de Dios.

Es el plan perfecto para cada persona, para que ella sea más feliz.

Una de las reglas más importante del matrimonio es el amor.

Existen varios tipos de amor. Todos son importantes y tienen su lugar.

1 - EROS

El Amor “Eros” – atracción física.

Este amor es explorado en las películas y muchos piensan que sólo eso es amor.

Es emocional, sujeto a cambios rápidos

Aquí las personas pueden hasta estar atraídas por varias personas al mismo tiempo.

Es un amor de los sentimientos que “viene y se va”.

“Siento amor hasta que se acabe”.

2 - FILEO

El Amor “Fileo” - amistad.

Es un amor condicional. Si usted es simpático y si tenemos las mismas opiniones, entonces sentimos este amor.

Pero en el momento de conflictos, cuando usted hace cosas que al otro no le gusta, ese amor termina.

3 - AGAPE

El Amor “Agape”– incondicional

Este es el amor que Dios tiene para con nosotros.

Juan 3:16 “Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna.”

Es el amor incondicional. Dios dio a su Hijo, cuando nosotros aún éramos pecadores.

Esta es la actitud de Dios para con nosotros.

Dios es amor, y su amor se manifestó cuando dio a su hijo.

No quiere decir que Dios ama el pecado.

Dios detesta el pecado, pero ama al pecador, de tal manera que dio la solución para que la persona pueda ser libre del diablo y de los pecados.

Es el amor más alto que existe.

Es este amor el que tenemos que desarrollar en el matrimonio.

En verdad, es una decisión que tomamos en el día de la boda: “yo decido **amarte** (incondicionalmente) por el resto de mi vida”.

Si está pensando en casarse, piense en este amor:

El amor que da.

El amor que cree.

El amor que respeta.

El amor que es paciente.

Veamos 1 Cor. 13 (de la Biblia Viva):

El Amor es paciente,

El Amor es bondadoso,

El Amor no es envidioso,

No es celoso,

El Amor no es jactancioso,

El Amor no es orgulloso,

El Amor no es arrogante,

El Amor no es egoísta,

El Amor no es rudo,

El Amor no exige que se haga lo que él quiere,

El Amor no se irrita,

El Amor no es susceptible,

El Amor no guarda rencor,

El Amor difícilmente notará lo mal que me hacen,

El Amor será siempre leal para con las personas que yo amo,

El Amor siempre defenderá a las personas que amo, incluso cuando pienso que las personas están equivocadas.

El matrimonio va a estar basado en este amor, desarrollado día a día.

No sucede por casualidad.

Tenemos que desarrollar este amor y ver a la otra persona como ella realmente es: llena de valor.